
D.O.E.; PODER EXECUTIVO, SECAO I, SAO PAULO, 111 (70), SEXTA-FEIRA, 13 DE ABRIL DE 2*01 3
-

NOGRAMA TENTATIVO, OS DIAS 27 DE MARCO E 16 DE

MAIO PARA, RESPECTIVAMENTE, PROCEDER A PUBLICACAO

DO EDITAL E A REAAZACAO DO LEILAO POR FIM, O SENHOR

SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO FAZ A ENTREGA, AOS

SENHORES CONSELHEIROS, DO RELATORIO
CORRESPONDEN•

TE AS ATIVIDADES DESTE CONSELHO DIRETOR NO PERIODO

DE 16.06.00 A 31.12.2000, INICIATIVA PELA QUAL RECEBE

OS CUMPRIMENTOS DO DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR NA OPORTUNIDADE, ESTE CONSELHEIRO SOLICITA QUE

SEJA LEVADA, AO CONHECIMENTO DO SENHOR

GOVERNADOR DO ESTADO, DR. GERALDO ALCKMIN FILHO, A

SUA INTENCAO DE COLOCAR, A DISPOSICAO, A VAGA QUE

OCUPA COMO MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO ENTAO

GOVERNADOR MARLO COVAS NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA,QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DR. JOSE ANIBAL

DRA ROSAR DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MÕNICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ATA DA CENTESIMA TRIGESIMA QUINTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADEUS DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361,

(TE 5-7-96

AOS VINTE DIAS DO MES DE MARCO DE DOIS MIL E

UM, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS

CONSELHOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A CENTESIMA TRIGESIMA QUINTA

REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL

DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI

ESTADUAL N *9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O

SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE

FRANCO MONTORO FILHO, E, COMO MEMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. FERNANDO

MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DRA ROSAR DE PAULA LIMA,

PROCURADORA GERAL DO ESTADO, DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. MICHAEL

PAUL ZEITLIN, SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DR.

MARIO ENGLER PINTO JUNIOR, PROCURADOR GERAL

DO ESTADO ADJUNTO, DRA ANA MARIA OLIVEIRA DE

TOLEDO RINALDI, SUBPROCURADORA GERAL DA AREA

DE CONSULTORIA• DRA ROSINA MARIA EUZEBIO

STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA

NASCIMENTO, PROCURADORAS DO ESTADO, DR. JOSE VITOR

SOALHEIRO COUTO, PRESIDENTE DA COMISSAO DE

MONITORAMENTO DAS CONCESSOES E PERMISSOES DOS

SERVICOS PUBLICOS NO AMBITO DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES, DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO,

COORDENADOR DA UNIDADE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR.

DILSON SUPLICY FUNARO, ASSESSOR DE GABINETE

DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DESTE CONSELHO, DRA MBNICA LANDI E DRA MIRNA

AYRES ISSA GONCALVES, ASSESSORES TECNICOS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO INICIANDO OS TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO SOLICITA, AO SENHOR SECRETARIO DOS

TRANSPORTES, QUE APRESENTE OS ESTUDOS QUE ESTAO SENDO

REALIZADOS NO AMBITO DA SUA SECRETARIA, QUANTO AS

OPCOES A SEREM ENCAMINHADAS AS CONCESSIONARIAS

DE RODOVIAS, COMO FORMA DE SE MANTER O EQUILIBRIO

ECONOMICO FINANCEIRO DAS CONCESSOES, TENDO EM

VISTA O IMPACTO DA COBRANCA, PELOS MUNICIPIOS, DO

IMPOSTO SOBRE SERVICOS (ISS), REFERENTE A

ARRECADACAO DO MESMO NAS SUAS RESPECTIVAS PRACAS DE

PEDAGIO DE POSSE DA PALAVRA, O SENHOR SECRETARIO

DOS TRANSPORTES LEMBRA QUE NA 133' REUNIAO DESTE

CONSELHO, FOI CONSIDERADO, COMO PRINCIPIO BASICO, O

NAO REPASSE DESSE CUSTO AO USUARIO FINAL E QUE A

MANUTENCAO DO EQUILIBRIO ECONOMICO-FINANCEIRO

DOS CONTRATOS PODERIA SER OBTIDO MEDIANTE A

UTILIZACAO DE OUTROS PROCEDIMENTOS OBSERVA QUE, A PARTIR

DESTA ORIENTACAO, A SECRETARIA DE ESTADO DOS

TRANSPORTES PASSOU A REALIZAR ESTUDOS MAIS DETALHADOS

SOBRE AS OPCOES LEVANTADAS NAQUELA OPORTUNIDADE,

TENDO COMO REFERENCIA OS PLANOS DE NEGOCIOS

SUMARIO

ASSINATURA DE SEUS RESPECTIVOS CONTRATOS APOS

ENUMERAR AS VANTAGENS E DESVANTAGENS DAS

ALTERNATIVAS ANTERIORMENTE ESTUDADAS, O SENHOR SECRETARIO

DOS TRANSPORTES PROPOE, AOS MEMBROS DO

CONSEI|O QUE ANALISEM TAMBEM UMA NOVA FORMULA

IDENTIFICADA PELOS MEMBROS DA COMSESAO DE

MONITORAMENTO DAS CONCESSOES DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES, QUE TRATA A QUESTAO NO AMBITO DAS RECEITAS

ACESSORIAS NO INTUITO DE PRESERVAR ASPECTOS

ESSENCIAIS ESTABELECIDOS NOS CONTRATOS ASSINADOS E O

PROPRIO EQUILIBRIO ECONOMICO-FINANCEIRO DA CONCESSAO

APOS DEBATE, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO

SOLICITA, AO SENHOR SECRETARIO DOS TRANSPORTES, QUE

ELABORE UM QUADROS-SINTESE DO RESULTADO DAS

CONCESSOES, ATE O PRESENTE, E DO IMPACTO DO NOVO ENCARGO

NOS PLANOS DE NEGOCIOS APRESENTADOS PELAS

CONCESSIONARIAS, PARA OPORTUNO ENCAMINHAMENTO AO

SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO NADA MAIS HAVENDO

NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DRA ROSALI DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. MICHAEL PAUL ZEITLIN

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ANA MARIA OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. JOSE VITOR SOALHEIRO COUTO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. DILSON SUPLICY FUNARO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MÕNICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ATA DA CENTESIMA TRIGESIMA SEXTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADAL DE

DESESTATIZACAO INSTRUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL9361,

DE 5-7-96

AOS VINTE E SETE DIAS DO MES DE MARCO DE DOIS

MIL E UM, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO

DOS PRATOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A CENTESIMA TESIMA SEXTA

REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL

DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI

ESTADUAL N* 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O

SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE

FRANCO MONTORO FILHO, E, COMO MEMBROS

PRESENTES OS SENHORES, DR. ANTONIO IGNACIO

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO GOVERNO E

GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO GUILHERME

JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR. FERNANDO

MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DRA ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURAODE

RA GERAL DO ESTADO, DR. RUY MARTINS

ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO

GOVERNADOR E COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. LUIZ

CARLOS FRAYZE DAVID, SECRETARIO ADJUNTO DA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES, DR. GUILHERME AUGUSTO

CIRNE DE TOLEDO, PRESIDENTE DA COMPANHIA

ENERGETICA DE SAO PAULO - CESP, DRA ANA MARIA

OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI, SUBPROCURADORA GERAL

DA AREA DE CONSULTORIA, DRA ROSINA MARIA

EUZEBIO STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA

NASCIMENTO, PROCURADORAS DO ESTADO, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE, GESTAO ESTRATEGICA, DR. OSWALDO ALFAIA

JUNIOR, CHEFE DA COORDENADORIA EXECUTIVA DA

PRESIDENCIA DA CESP, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

CONSELHO, DRA MÕNICA LANDI E DRA MIRNA AYRES

ISSA GONCALVES, ASSESSORES TECNICOS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, BEM

COMO O COORDENADOR E TECNICOS QUE INTEGRAM OS

CONSORCIOS RESPONSAVEIS PELOS SERVICOS *A* E *B*

CONTRATADOS PELA CESP PROCEDENDO A ABERTURA DOS

TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO LEMBR•

QUE O PROPOSITO CENTRAL DESTA REUNIAO E A

APRESENTACAO DOS ESTUDOS ELABORADOS PELOS CONSORCIOS,

OBJETIVANDO PROMOVER UMA REAVALIACAO DA CESP, DE

ACORDO COM A ORIENTACAO DADA POR ESTE CONSELH(

EM REUNIOES PRECEDENTES INICIALMENTE SOLICITA, AOS

TECNICOS DO SERVICO *A*, QUE FACAM A EXPOSICAO

SOBRE OS RESULTADOS DOS ESTUDOS ELABORADOS, COM O

INTUITO DE VERIFICAR AS EVENTUAIS ALTERACOES OCORRIDAS

NAS PREMISSAS ANTES CONSIDERADAS, E SEUS SOLVEIS

IMPACTOS NO VALOR ECONOMICO DA COMPANHIA

SEGUNDO OS TECNICOS, ALEM DO FATO DE QUE ESTA NOVA

ARTIACAO JA INCORPORA DADOS DO BALANCO ATUALZADO

DA EMPRESA, HOUVE MUDANCAS IMPORTANTES NAS

EXPECTATIVAS EM RELACAO A AVALIACAO ANTERIOR

CASA CIVIL ..........................

GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA ......... 4

ECONOMIA E PLANEJAMENTO ............ 4

JUSTICA E DEFESA DA CIDADANIA ......... 4

ASSISTENCIA E DESENVOLVIMENTO SOCIAL 4

EMPREGO E RELACOES DO TRABALHO ......

SEGURANCA PUBLICA .................. 4

ADMINISTRACAO PENITENCIARIA .......... 7

FAZENDA ........................... 8

AGRICULTURA E ABASTECIMENTO .......... 11

EDUCACAO .......................... 12

SAUDE ............................. 17

ENERGIA ............................ 23

TRANSPORTES ........................ 23

CULTURA ............................ 23

CIENCIA, TECNOLOGIA

HABITACAO .......................... 24

MEIO AMBIENTE ..................... 24

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO ......... 27

TRANSPORTES METROPOLITANOS 32
..........

RECURSOS HIDRICOS, SANEAMENTO OBRAS 33.

UNIVERSIDADE DE SAO PAULO 33...........

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS ...

UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA 34........

MINISTERIO PUBLICO ...................

EDITAIS 34............................

MIDELA ELETRONICA 42....................

CONCURSOS 49.........................

BELLABOLSA ELETRONICA DE COMPRAS 55....

DIARIOS DOS MUNICIPIOS 55...............

PARTIDOS POLITICOS ................... 60

MINISTERIOS E ORGAOS FEDERAIS .........
-

CLUINDO A APRESENTACAO ONZENAM QUE OS CENARIOS

ALTERNATIVOS CONSTRUIDOS COM BASE NOS MONTANTES

DE ENERGIA ASSEGURADA E EXCEDENTE, NAS TARIFAS DOS

CONTRATOS INICIAIS E BILATERAIS E NAS DO MERCADO

"SPOT", E NO CALCULO DO CUSTO DO CAPÑTAL, TANTO

PROPRIO COMO DE TERCEIROS, NAO APONTAM MODIFICACOES

SUBSTANTIVAS EM RELACAO AO PRECO MINIMO

ESTABELECIDO PARA A VENDA DAS ACOES DA EMPRESA, QUANDO

DO LEILAO ANTERIOR DISCUTIDAS AS PREMISSAS

FUNDAMENTAIS E FEITOS ESCLARECIMENTOS ADICIONAIS, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PASSA A PALAVRA AOS

REPRESENTANTES DO SERVICO *B* PARA QUE PROCEDAM

A SUA EXPOSICAO DE POSSE DA PALAVRA, OS TECNICOS

DO SERVICO *B* DESCREVEM AS VARIAVEIS LEVANTADAS

EM SEUS ESTUDOS, CUJA REFERENCIA FOI, TAMBEM, O

BALANCO DE 31112100. DESTACAM, EM PRIMEIRO LUGAR,

OS AJUSTES REALIZADOS NA REVISAO DAS ALIQUOTAS DA

COIFAS E DA CPMF, NA ATUALIZACAO DAS PREMISSAS DE

FUNFACAO DA TAXA DE CAMBIO E DAS TARIFAS DAS

EMPRESAS DE DISTRIBUICAO E NO DESTOCAMENTO DO PERIODO

DE PROJECAO PROSEGUINDO NA SUA EXPOSICAO, OS

TECNICOS FAZEM UMA AVALIACAO SOBRE AS PERSPECTIVAS

DE PARTICIPACAO EFETIVA DE CADA UM DOS INVESTIDORES

QUE VISITARAM O DATAPROM DA CESP E

DEMONSTRARAM REAL INTERESSE NO PROCESSO CONCLUIDA A

APRESENTACAO, O TECNICO RESPONSAVEL PELO SERVICO *B*

OBSERVA QUE TAIS ESTUDOS APONTAM NA DECAO DE

UM PRECO MINIMO PROXIMO AO PATAMAR ESTIPULADO

•ARAA PRIVATIZACAO DA CESP, POR OCASIAO DA

PRIMEIRA TENTATIVA DE VENDA APOS DEBATE, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO PONDERA QUE, DADA A SUA

IMPORTANCIA, AS PROPOSTAS APRESENTADAS REQUEREM UMA

ANALISE MAIS APROFUNDADA DOS SENHORES

CONSELHEIROS, DE MODO A GARANTIR O ACERO DAS DECISOES A

SEREM TOMADAS SOBRE AMATERIA, SE POSSEIVEL AINDA

NA PROXIMA SEMANA NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DRA ROSALI DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. LUIZ CARLOS FRAYZE DAVID

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DRA ANA MARIA OLIVEIRA DE TOLEDO RINALDI

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MÕNICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361

DE 5-7-96

AOS TRES DIAS DO MES DE ABRIL DE DOIS MIL E UM,

AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS,

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, FOI

REALIZADA A CENTESIMA TRIGESIMA SETIMA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADEUS N' 9.361

DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O SECRETARIO DE

ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR. ANDRE FRANCO

MONTORO FILHO, E, COMO MEMBROS PRESENTES OS

SENHORES, DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

SECRETARIO DE ENERGIA, DR. FERNANDO MAIDA

DALL'ACQUA, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA FAZENDA

DRA ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURADORA GERAL DO

ESTADO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO

CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. DALMO DO VALLE

NOGUEIRA FILHO, SECRETARIO ADJUNTO DA SECRETARIA

DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR. LUIZ CARLOS

FRAYZE DAVID, SECRETARIO,ADJUNTO DA SECRETARIA

DOS TRANSPORTES, DR. MARIO ENGLER PINTO

JUNIOR, PROCURADOR GERAL DO ESTADO ADJUNTO, DR.

GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO,

PRESIDENTE DA COMPANHIA ENERGETICA DE SAO PAULO

CESP, DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN E DRA

;ILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO,

PROCURADORAS DO ESTADO, DR. GERSON EDSON FERREIRA

FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE DE GESTAO

ESTRATEGICA, DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR, CHEFE DA

CORDENADORIA EXECUTIVA DA PRESIDENCIA DA CESP

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA, SECRETARIO

TECNICO E EXECUTIVO DESTE CONSELHO, DRA MONICA

LANDI E DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES,

ECONOMIA E PLANEJAMENTO INICIANDO OS TRABALHOS, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO RETOMA OS

PRINCIPAIS PONTOS, LEVANTADOS NA ULTIMA REUNIAO PELOS

CONSORCIOS RESPONSAVEIS PELOS SERVICOS *A* E *B*

DA CESP QUE, DADA A SUA IMPORTANCIA PARA A

CONCLUSAO DO PROCESSO, MERECERIAM DISCUSSAO MAIS

APROFUNDADA POR PARTE DOS SENHORES CONSELHEIROS

DENTRE ESSES, O SENHOR SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DO PED DESTACA: XACAO DO PRECO MINIMO DO LEILAO,

OBRIGACOES ESPECIAIS DO NOVO CONTROLADOR;

CONDICOES DE PAGAMENTO DO AGIO, FORNECIMENTO DE

GARANTIAS E CRONOGRAMA DE VENDA APOS AMPLO

DEBATE SOBRE ESSA MATERIA, O CONSELHO DIRETOR

DECIDE RECOMENDAR, PARA A APROVACAO DO SENHOR

GOVERNADOR DO ESTADO: A) QUE O PRECO MINIMO DE

ALIENACAO DAS ACOES DA COMPANHIA ENERGETICA DE SAO

PAULO - CESP, PARA TOTE UNICO, CONSTITUIDO POR

38,66% (TRINTA E OITO INTEIROS E SESSENTA E SEIS

CENTESSIMOS POR CENTO) DO CAPITAL SOCIAL DA EMPRESA,

SENDA 31,92% (TRINTA E UM INTEIROS E NOVENTA E DOIS

CENTESIMOS POR CENTO) EM ACOES ORDINARIAS, E 6,74%

SEIS INTEIROS E SETENTA E QUATRO CENTESIMOS POR

CENTO) EM ACOES PREFERENCIAIS, SEJA DE R*

1.739.172310,88 (UM BILHAO, SETECENTOS E TRINTA E

NOVE MILHOES, CENTO E SETENTA E DOIS MIL, SETECENTOS

E DEZ REAIS, E OITENTA E OITO CENTAVOS), EQUIVALENTE

AO PRECO MINIMO DE R* 48,00 (QUARENTA E OITO REAIS)

POR LOTE DE MIL AC6ES; B) QUE SEJA ESTABELECIDA A

OBRIGATORIEDADE DE EXPANSAO DA ATUAL CAPACIDADE

INSTALADA DO SISTEMA DE GERACAO DA COMPANHIA EM,

NO MINIMO, 16,5% (DEZESSEIS E MEIO POR CENTO), NO

•ERIODODE 8 (OITO) ANOS, A PARTIR DA DATA DA

ASSINATURA DOS CONTRATOS DE CONCESSAO A SEREM FIRMADOS

COM O NOVO CONTROLADOR; C) QUE PARA ATENDIMENTO

)ARCIAL DA EXIGENCIA DEFINIDA NO ITEM (B) SEJA

CONSIDERADA A OBRIGATORIEDADE DE CONCLUIR A INSTALACAO

ATE A 14' MAQUINA, NO EMPREENDIMENTO DA USINA

HIDRELETRICAS ENGENHEIRO SERGIO MOTTA (ANTIGA PORTO

PRIMAVERA); D) QUE O AGIO, EVENTUALMENTE FIDO NO

LEILAO, POSSA SER PAGO EM PARCELA UNICA, EM 16 DE

ABRIL DE 2OE2, CORRIGIDO PELO IGP-DI, MAIS JUROS DE

6% A/A; E) QUE O NOVO CONTROLADOR DEVA,

CONCOMITANTEMENTE A ASSINATURA DO CONTRATO DE COMPRA E

VENDA DE ACOES, E COMO CONDICAO ESSENCIAL DE SUA

VALIDADE APRESENTAR, EM FAVOR DO ESTADO, UMA DAS

SEGUINTES GARANTIAS: I) FIANCA DO NOVO CONTROLADOR;

II) CAUCAO DE ACOES, E III) CAUCAO DOS DIREITOS

EMERGENTES DA CONCESSAO DA UHE ILHA SOITEIRA TRES

IRMAOS; E F) QUE O LEILAO DE VENDA DAS ACOES DA

COMPANHIA ENERGETICA DE SAO PAULO - CESP SEJA

REALIZADO EM 16 DE MAIO DE 2001, A PARTIR DAS NOVE

HORAS, NA BOVESPA POR FIM, O SENHOR SECRETARIO

TECNICO E EXECUTIVO DO CONSELHO JUSTIFICA A

AUSENCIA DO SENHOR SECRETARIO DE CIENCIA, TECNOLOGIA E

DESENVOLVIMENTO ECONOMICO, UMA VEZ QUE O

MESMO ENCONTRA-SE EM BUENOS AIRES, PARTICIPANDO

DE UM SEMINARIO COMO REPRESENTANTE DO GOVERNO

DO ESTADO DE SAO PAULO. NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DEU A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINAD,A PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR, MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR, FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DRA ROSALI DE PAULA LIMA

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. DALMO DO VALLE NOGUEIRA FILHO

DR. LUIZ CARLOS FRAYZE DAVID

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. OSWALDO ALFAIA JUNIOR

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MÕNICA LANDI

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 3-4-2001

APROVO AS RECOMENDACOES PROPOSTAS PELO

CONSELHO DIRETOR DO PED EM SUA 137* REUNIAO

* GERALDO ALCKMIN FILHO

ATA DA CENTESIMA TRIGESIMA PRIMEIRA REUNIAO

DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL

9.361, DE 5-7-96

AOS VINTE E UM DIAS DO MES DE NOVEMBRO DE

DOIS MIL, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO

DOS PRATOS, NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEIRANTES, FOI REALIZADA A CENTESIMA TRIGESIMA

PRIMEIRA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA

ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA

LEI ESTADUAL N* 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO

IMPRENSA OFICIAL

SERVICO PUBLICO DE QUALIDADE

DIARIO OFICIAL ESTA 100% INFORMATIZADO, SISTEMA ON-LINEO

NAO PERMITE CANCELAMENTO DE QUALQUER ARQUIVO APOSO O

FINAL DO HORARIO DE RECEBIMENTO DE MATERIAS ASSIM SENDO

DE NADA ADIANTAM AS GESTOES E PEDIDOS VIA TELEFONE OU FAX

E-MAIL INFORMA TAMBEM NAO E RECOMENDAVELOU QUE

DEIXAR A TRANSMISSAO DE ARQUIVOS PARA A ULTIMA HORA DE

FUNCIONAMENTO DO SISTEMA ON-LINE ESTA TOTALMENTEE QUE

DESCARTADA A TRANSMISSAO APOS AS 17 HORAS, AINDA QUE

EXCEPCIONALMENTE


